

EISHOCKEY-WM 2009 24. APRIL BIS 10. MAI WICHTIGE INFORMATIONEN FÜR DAS NORDQUARTIER Die Stadt Bern freut sich auf einen weiteren sportlichen Höhepunkt: Die Eishockey-WM findet vom 24. April bis zum 10. Mai 2009 in Kloten und Bern statt. Austragungsort für die insgesamt 32 Berner Spiele ist die PostFinance-Arena, die während der WM 11 500 Plätze bietet. Es werden insgesamt 250 000 Zuschauerinnen und Zuschauer in Bern erwartet. Mit Ausnahme vom 5. und 9. Mai finden täglich Spiele statt. Anspielzeiten sind je nach Spieltag 12.15 Uhr, 16.15 Uhr und 20.15 Uhr.

VERKEHR UND ÖV

Bei der Verkehrsmittelwahl für die Anreise nach Bern wird davon ausgegangen, dass ein Grossteil der Besuchenden mit den öffentlichen Verkehrsmitteln zur PostFinance-Arena gelangt. Dank der Integration eines Generalabonnements in die Eintrittstickets bestehen gute Voraussetzungen, um einen hohen Anteil öffentlichen Verkehr am gesamten durch die WM ausgelösten Publikumsverkehr zu realisieren. Aufgrund der verringerten Stadionkapazität und der kleinen Eventzone gibt es seitens des öffentlichen Verkehrs keine Spezialangebote. Es gelten die normalen Fahrpläne. Wo notwendig, werden Entlastungskompositionen eingesetzt. Auch spezielle Linienführungen für BernMobil oder die RBS sind keine vorgesehen.

Für Matchbesuchende, die mit dem Personenwagen anreisen, stehen im Bereich Schermen 1000 kostenpflichtige Parkplätze zur Verfügung. Bei grösserer Nachfrage wird ein Teil der kleinen Allmend zum Parkieren genutzt. Die Zufahrt zu den Parkplätzen führt jeweils ab Autobahnausfahrt Wankdorf über den Schermenweg und die Bolligenstrasse. Sie ist entsprechend signalisiert.

QUARTIERSCHUTZ

Damit die an die Postfinance-Arena angrenzenden Quartiere nicht durch Parkplatzsuchverkehr belästigt werden, wird ein so genannter verkehrsberuhigter Perimeter (siehe Plan auf der Rückseite dieses Flyers) eingerichtet. Dieser Perimeter ist nur für Personen und Fahrzeuglenkende zugänglich, die in diesem Gebiet arbeiten, wohnen oder Hilfe leisten. Die Verkehrsbeschränkungen gelten ab 14.00 bis ca. 20.30 Uhr.

Die Abgrenzungen des Perimeters sind im Plan ersichtlich. Für die Zufahrt in den verkehrsberuhigten Perimeter muss man sich entweder entsprechend ausweisen oder die Gründe für die Zufahrt glaubhaft machen können. Wie schon bei der EURO 2008 werden dabei die Ordnungskräfte viel Augenmass beweisen. Die Betroffenen wurden bereits informiert.

Wir wünschen allen eine schöne Eishockey-WM und weisen Sie noch darauf hin, dass am Wochenende des 25./26. April 2009 das grosse WM-Eröffnungsfest auf dem Bundesplatz stattfindet. Es treten Stars wie Stephan Eicher und Francine Jordi auf. Der Eintritt ist frei!

Projektleitung Eishockey-WM 2009 Marcel Brülhart

www.bernwirktwunder.ch



